

Zielsichere Konstanzer

Marquart dreifacher Sieger

Schießen: (bsp) Auf den Standanlagen in Philippsburg und Esslingen fanden die Landesmeisterschaften des Bund Deutscher Schützen (BDS) statt. Die Schützen der SG Konstanz zeigten mit überdurchschnittlichen Leistungen, auf welch hohem Niveau sie ihr Steckenpferd betreiben.

Besonders erfolgreich war wieder einmal Ulrich Marquart. Dreimal konnte er den obersten Platz auf dem Treppchen einnehmen. Er schießt in der Altersklasse und siegte in den Disziplinen 100m Präz. Dienstsportgewehr GK und Diopter, 25m Fallscheibe KK- Fr. Kl. Pistole, 25m Pistole über 9mm, dazu kamen Silbermedaillen in den Wettbewerben 100m Fertigkeit Sportgewehr SL. b. 6,4 mm, 100m Präz. Dienstsportgewehr Zielfernrohr, 100m Zeitserie Dienstsportgewehr Selbstlader, 100m Zeitserie Sportgewehr Selbstlader b. 6,4 mm, 100m Speed-Repetierflinte. Als „Sahnehäubchen“ errang er in den Disziplinen 50m Präz. Sportgewehr Selbstlader KK 300m Präz. Matchsportgewehr, 300m Präz. Dienstsportgewehr geschl. Kimme und Diopter weitere drei Bronzemedailles. Doch damit war es nicht genug mit den Erfolgen der Konstanzer Schützen. Auch seine Schützenkameraden Ulrich Müller und Franz Schuplitz holten zwei dritte Plätze. Ulrich Müller startete in der Schützenklasse und gewann mit dem 100m Präzisions-Dienstsportgewehr die Bronzemedaille. Sein Mannschaftskollege Franz Schuplitz wurde für seinen Erfolg in der Altersklasse 25m Fallscheibe – Rev. Spez. ebenfalls mit Bronze ausgezeichnet.